

"Frauen aus aller Welt. Hier in Arbeit. Am Wort." – Ausstellung in der Sparkasse Feldkirch

Vom 24. Februar bis 28. März 2025 verwandelt sich die Zentrale der Sparkasse Feldkirch am Sparkassenplatz in einen Ort der Begegnung und des Perspektivenwechsels. Die Ausstellung "Frauen aus aller Welt. Hier in Arbeit. Am Wort.", initiiert von AQUA Mühle Vorarlberg, beleuchtet in eindrucksvollen Fotografien und persönlichen Geschichten die Erfahrungen von Frauen mit Migrationshintergrund in Vorarlberg. Zu sehen ist sie während der regulären Öffnungszeiten.



v.l.n.r. VDir. Daniel Mierer, Ghalia Hasan, Max Krieger-Alfons, Nafisa Abasi, VDir. Hermann Bachmann, Amanda Ruf

Geschichten, die berühren und bewegen

Zehn Frauen aus neun Ländern geben der Ausstellung ihre Stimme und ihr Gesicht. Sie erzählen von den Herausforderungen auf ihrem Weg zur Integration in den österreichischen Arbeitsmarkt und davon, was gute Arbeit für sie bedeutet. Die Fotografien wurden von der ukrainischen Fotografin und Cinematografin Maryna Liapina umgesetzt, die selbst Erfahrungen mit Flucht und Neuanfang in Österreich mitbringt. Ergänzt werden die Bilder durch Statements der Frauen zu zwei zentralen Fragen: „Was waren die größten Hürden für mich?“ und „Was macht gute Arbeit für mich aus?“

Die Ausstellung ist das Ergebnis des Projekts „Frauen-Power“, geleitet von Amanda Ruf, die zugleich die Stabsstelle Gender & Diversity bei AQUA Mühle Vorarlberg führt. Mit viel Empathie und Engagement griffen sie und ihr Team die Wünsche, Probleme und Hoffnungen der porträtierten Frauen auf und setzten diese in ausdrucksstarken Bildern um. Die Ausstellung lädt dazu ein, den Stimmen dieser Frauen zuzuhören und neue Perspektiven zu gewinnen. „Einander zuhören, könnte den Unterschied machen“, fasst die Botschaft der Ausstellung zusammen.

Langjährige Partnerschaft für das Gemeinwohl

Die Sparkasse Feldkirch unterstützt AQUA Mühle Vorarlberg seit über 15 Jahren mit finanziellen Mitteln und engagierter Zusammenarbeit. Hermann Bachmann, Vorstandsdirektor der Sparkasse Feldkirch, betont: „Diese Ausstellung zeigt, wie Arbeit nicht nur Einkommen sichert, sondern auch

Würde und Integration fördert. Wir als Sparkasse sehen es als unsere Verantwortung, Projekte zu unterstützen, die Menschen dabei helfen, ein selbstbestimmtes und erfülltes Leben zu führen.“

Ein Dankeschön und ein Blick auf die Ausstellung

Max Krieger-Alfons, Geschäftsführer von AQUA Mühle Vorarlberg, hebt die Bedeutung der Ausstellung hervor: „Diese Ausstellung ist ein wunderbares Beispiel dafür, wie wir die Herausforderungen und Erfolge unserer Arbeit sichtbar machen können. Die Sparkasse Feldkirch ist uns seit vielen Jahren ein wertvoller Partner, der unser Engagement zur Teilhabe aller Menschen am Leben in Vorarlberg unterstützt.“

Einladung zum Perspektivenwechsel

Die Sparkasse Feldkirch und AQUA Mühle Vorarlberg laden alle Interessierten ein, diese außergewöhnliche Ausstellung zu besuchen. Sie ist nicht nur eine Gelegenheit, die Lebensrealitäten von Frauen aus aller Welt kennenzulernen, sondern auch eine Aufforderung, sich aktiv mit Fragen der sozialen Integration und Teilhabe auseinanderzusetzen.

Factbox:

- **Titel der Ausstellung:** Frauen aus aller Welt. Hier in Arbeit. Am Wort.
- **Ausstellungsdauer:** 24. Februar – 28. März 2025
- **Ort:** Sparkasse Feldkirch, Zentrale am Sparkassenplatz, Feldkirch
- **Öffnungszeiten:** Während der regulären Geschäftszeiten der Sparkasse Feldkirch
- **Inhalte:**
 - 10 Frauen mit Migrationshintergrund berichten in Fotografien und Statements von ihren Herausforderungen und ihrer Integration in den Arbeitsmarkt.
 - Fotografien von Maryna Liapina, kuratiert von Amanda Ruf (Projekt „Frauen-Power“).
- **Ziel:** Förderung von Verständnis, Integration und sozialer Teilhabe.

Kontakt für Rückfragen:

Amanda Ruf
Leitung Gender & Diversity,
Projektleitung Frauen-Power
T +43 699 1515 9524
E amanda.ruf@aquamuehle.at